

1266.3

AL PLENO AMPLIADO DE NUESTRO COMITÉ CENTRAL

Queridos camaradas:

En primer lugar queremos transmitiros un fraternal saludo de la organización del PCSE en Sevilla, salud que hacemos extensivo a todo el P. en su conjunto.

Hace poco más de un año que fue constituida por un grupo de camaradas la primera organización del P. en Sevilla. Desde entonces, nuestra actividad ha estado centrada principalmente en las tareas de organización y propaganda, debiéndose reconocer que los menguados éxitos que hemos conseguido no refleja la situación de España, donde hoy existen condiciones favorables para que el P. empiece a jugar el papel que le corresponde como vanguardia de la clase obrera.

(1) Pero hablamos, en primer término, del desarrollo que nuestro P. ha tenido durante este tiempo. Del núcleo inicial formado por siete camaradas, hoy contamos con una organización de treinta militantes distribuidos en seis organismos de base, dos de los cuales pertenecen a empresas. En la provincia de Córdoba hay dos organizaciones: una de veinte militantes y otra de tres. El número de simpatizantes es de unos setenta en Sevilla y de cinco en Córdoba. Cada organismo de base tiene un comité elegido por los mismos camaradas que forman dichas organizaciones y, al frente de toda la organización del P. se encuentra el C. P. compuesto por siete camaradas. A la pregunta: ¿Hay posibilidades reales de que el P. consiga un rápido desarrollo y un mayor peso político en Sevilla? Nuestra respuesta es SI, pero a condición de que el P. sea capaz de ganarse la confianza de las masas trabajadoras y superando muchas deficiencias y desficiencias que frenan y hasta paralizan su actividad.

(2) Aunque estamos aún bajo el yugo de un régimen que en plena crisis y descomposición no vacila en asesinar en la vía pública a pacíficos y honrados trabajadores, creemos, no obstante, que ha llegado el momento de que el P. rompa ligas y ataduras, y que, con paso prudente, pero firme y decidido, se ponga en marcha por toda la geografía de nuestro pueblo. Es en España donde los comunistas españoles tenemos que liberar la batalla contra la dictadura de los monarcos y contra sus cobardes y viles agentes: los renegados actuales del marxismo-leninismo y traidores al movimiento obrero y al campo del socialismo, como los Carrillo y los Berlinger, los Marchais, y otros del "Occidente civilizado". Estamos convencidos, camaradas, de que cuando la dirección de la política de lucha de nuestro P. contra la monarquía franquista se encuentre en España, en el propio corazón de la bestia, se habrá iniciado una nueva etapa que puede ser decisiva, en el ya largo y difícil proceso de la Revolución Democrática y Popular.

(3) Con respecto a la labor realizada en el terreno de la agitación y propaganda durante este periodo, hemos de reconocer igualmente que no ha sido todo lo satisfactorio que hubiésemos deseado; y ello por razones ajenes a nuestra voluntad. Cuando empezamos, hace un año, no contábamos con ningún recursos ni medios que nos permitiera llevar a cabo las tareas de este importantísimo campo de nuestra actividad como Partido. Serias dificultades hubimos de vencer y otras no menos serias tenímos pendientes -hasta conseguir crearnos por nuestros propios medios el aparato de confección de nuestra propaganda. Y es que, a falta de recursos, estamos gobernados de entusiasmo y voluntad. Ahora estamos en perspectiva de mejorar este aparato para pueda jugar un mejor papel en el desarrollo de nuestra organización.

(4) Otra dificultad no menor sería en nuestra labor política es que ponemos poco interés en el cumplimiento de las tareas que nos planteamos, donde perdemos más tiempo en las discusiones que en la aplicación de dichas tareas; y, ocurre además que a la hora de lanzar nuestra propaganda nos estamos dejando llevar por corrientes burocráticas que, en algunos casos, frenan nuestra labor.

(5) Otra debilidad nuestra es no comprender en todo su valor la necesidad de combatir con todos los medios a nuestro alcance, la política revisionista y de colaboración de clases, con los enemigos de nuestro pueblo, de S. Carrillo, tarea que debe estar en primer plano de nuestra política nacional e internacional. Como visto, nuestros defectos son muchos y nuestras debilidades no son menas; pero tenemos la seguridad de que seremos capaces de irles eliminando para que nuestro P. en Sevilla cumpla el papel que le corresponde en el seno de la clase obrera sevillana.

En la difusión de nuestro M. O. hemos logrado dar un paso adelante. De 30 ejemplares que fueron los primeros que recibimos, hemos pasado a 750, cifra que esperamos será aumentada en breve plazo en unas cientos de ejemplares más.

No vamos a dar detalle de nuestra labor de propaganda que, aunque modesta, ha sido llevada a cabo con honestidad y eficacia. Sólo nos vamos a parar en datos a conocer algunas opiniones acerca del "Manifiesto" de marzo último. De este "Manifiesto" se hizo una tirada de 5.000 ejemplares y su distribución, como es norma en nosotros, se realizó en las principales empresas de Sevilla. La acogida que tuvo entre los trabajadores fue muy favorable, dándose al caso de comuniones obreras de Amposta

comaradas nuestros. Este manifiesto fue leído en voz alta en autobuses; y algunas trabajadoras cogían varios para repartirlos entre sus compañeros de fábrica. "Estas gentes saben lo que quieren"; "lo más revolucionario y menos izquierdoso", opinaban algunos, etc., juicios y opiniones que prueban como los planteamientos de nuestro P. fecundan entre la clase obrera y trabajadores de Sevilla.

Para terminar, y disculparnos que nos hayamos extendido demasiado, os daremos a conocer nuestro trabajo entre las masas. Es obvio que nuestro P., rechazado o ignorado por la "Platajunta", minimizado por la prensa del régimen, no puede permitirse el lujo de hablar a las "demócratas al aire libre". Ello es significativo por cuanto que, al contrario que las organizaciones de la "oposición", el PCOE se encuentra relegado a la "clandestinidad intolerada" juntamente con la clase obrera. Por ello, todos nuestros esfuerzos van encaminados al contacto con los trabajadores, ligarnos a ellos. A tal fin, se ha iniciado unas reuniones-coloquios con grupos de obreros de una importante fábrica de nuestra localidad que, por sus resultados positivos, merecen toda nuestra atención. En estas reuniones-coloquios se persigue -y de hecho se consigue- un doble objetivo: el primero, darse a conocer a la clase trabajadora de la que formamos parte; el segundo, conocer de modo directo las inquietudes y preocupaciones de los trabajadores y las críticas que puedan hacer a nuestras conductas y planteamientos políticos. Nuestro propósito conditivo extender estas reuniones a otras empresas, ya que hemos comprobado que es un medio muy eficaz para conseguir que en las principales empresas de Sevilla haya constituida un organismo del P.

Otra forma de contacto con las masas son las Asambleas de trabajadores. Nuestro P. observando con toda objetividad el desarrollo del movimiento obrero en nuestro país, comprende la necesidad de estructurar orgánicamente estas Asambleas y darles un contenido revolucionario de clase, que con la que se forjará la organización sindical unitaria que reclaman los trabajadores. A tal fin, este C. P. creyé oportunas la celebración de reuniones amplias con trabajadores de distintas empresas de Sevilla. En estas asambleas se plantean problemas de carácter económicos y políticos y en las discusiones de estos problemas participan los trabajadores de una manera abierta, directa y democrática. Ya se han celebrado varias con la participación de las empresas más combativas, pero últimamente, han surgido dificultades, creadas intencionadamente por parte de otras organizaciones que, de momento, nos impide continuar celebrando estas asambleas.

Agradecemos con entusiasmo nuestra presencia en este Pleno de nuestro C.C. Procuraremos responder a este gran honor que hoy nos hacen dentro de nuestro P., observando una conducta siempre firme y fiel a los principios del marxismo-leninismo y no regatear esfuerzos ni sacrificios por el triunfo de la Democracia y el Socialismo en nuestro pueblo.

!Viva el PCOE! !Viva nuestra clase obrera!

!Viva la Dictadura del Proletariado!

!Viva el Frente Democrático y Revolucionario por la Democracia Popular y el Socialismo en nuestro país!

Comité P. de Sevilla del PCOE.
Mayo 1976